

Kokugi Konnections

por Mark Buckton

Hakuho Club

<http://www.hakuho-club.com/>

Fantástico sitio dedicado al Yokozuna Hakuho, su carrera y, en parte, su vida privada.

Tiene áreas en las que los aficionados pueden poner comentarios para que Hakuho los lea, ver sus propios comentarios sobre el combate del día y si uno ha sido incapaz de ver la acción en directo o en televisión, ver la cantidad de shiro / kuroboshi según va avanzando el torneo. Este es realmente el sitio que le pondrá más cerca de sus aficionados mientras le mantiene a la distancia que debe debido a su rango.

Todos los detalles personales usuales y estadísticas de su carrera están en una página que le permite a Hak poner sus propios comentarios, ¡aunque hay que decir que no está actualizada!, una maravillosa colección de fotos de

su infancia, desde sus primeros días en el sumo hasta la actualidad, así como información sobre cómo unirse a su grupo de seguidores, con varios precios para todos los bolsillos, lo que lo convierte en un gran sitio que bien merece una visita y que merece mucho el ser añadido a los favoritos. Hay una pega, está en japonés, pero ¿no es esa una buena razón para aprender el idioma?

Chiganoura Beya

<http://www.szumo.hu/chiganoura/prog/index1.html>

En el interés de hacer pública la hermosura lingüística un poco, y ya nos hemos centrado en el idioma japonés un poco tarde, este sitio, en húngaro, es sobre la Chiganoura-beya al norte de Asakusa en el barrio de Taito-ku de Tokio.

Albergado y puesto en

funcionamiento por un muy conocido aficionado del luchador húngaro de la heya Masutoo, uno de los rostros más amistosos del sumo que te saluda con una gran mano que siempre aplasta la mía, el sitio no se actualiza muy rápido pero nos da unos interesantes puntos de vista de la vida en una heya, como se ve por los visitantes mezclados con algunos comentarios de los propios rikishi diariamente.

Las versiones en inglés y japonés están en la parte superior de la página, que también hace que los lectores puedan echar un vistazo al oyakata y a su propia carrera, gyoji, y varias imágenes de la heya cuando los rikishi no están paseando por la keikoba.

Vale la pena echarle un vistazo, ¿pero en cuanto a incluirlo en favoritos? Hmm, si hay un interés personal, pero de otro modo... quizás no.